

Wir danken herzlich

Es ist immer schwer, einen lieben Menschen und Teil unseres Lebens zu verlieren, aber tröstlich zu erfahren, wie viele ihn geschätzt haben. Wir sind tief berührt von der überaus grossen Anteilnahme und den vielen liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Marlise Hodler-Schwab

erfahren durften.

Unser besonderer Dank geht an das Team des Burgerspittels im Viererfeld für die liebevolle Begleitung und Pflege und an Herrn Dr. F. Camponovo und Herrn Dr. H. Kläui für die hausärztliche Betreuung.

Herzlichen Dank ebenfalls an Herrn Pfarrer A. Vögeli für die sehr einfühlsame Gestaltung sowie an die Organistin und Pianistin Frau C. Brechbühl und die Sängerin Frau R. Maeder für die wunderschöne musikalische Umrahmung der würdigen Abschiedsfeier. Auch die Blumen und die zahlreichen Spenden möchten wir danken.

Bern, im März 2018

Die Trauerfamilien